

# PROYECTO PASCUA EN POBLADOS NKOL-EKONG. CAMERÚN - 2021



## OBJETIVO

---

Ofrecer a las personas mayores que viven en los poblados más alejados de la parroquia de Nkol-Ekong, en Sangmelimá (Camerún), la posibilidad de vivir el Tríduo Pascual.

## JUSTIFICACIÓN DEL PROYECTO

Nkol-Ekong es una población rural a 20 minutos de Sangmelimá, que es una ciudad más grande, al sur de Camerún, muy cerca de la frontera con Guinea Ecuatorial.

Es un lugar con una naturaleza exuberante, y al mismo tiempo con el horizonte abierto. Es un lugar de crecimiento, con mucho futuro, y su mayor explotación es el caucho. Hay mucha población infantil, que para asistir a la escuela, algunos de los niños tienen que caminar 5 o 6 km. La comunidad religiosa se hace cargo de una escuela maternal y de primaria, con 305 alumnos y 8 maestros.

Muy cerca está la parroquia, un dispensario y las casas de los maestros.

Pero a la parroquia pertenecen muchos poblados que están alejados de la misma y las personas mayores o enfermas no tienen posibilidad de participar en la misma con la frecuencia que desean.

Para favorecer la participación comunitaria y la vivencia del Tríduo Pascual, se organizó una Pascua en una zona más céntrica y que aglutinara a estas personas deseosas de compartir la fe en un momento litúrgico tan importante para nuestra vida de fe.

---

# PRESUPUESTO DEL PROYECTO

---

El presupuesto para llevar a cabo este proyecto, por traslados y materiales, asciende 200 euros.

La duración de este proyecto es cada año.

## UNA VENTANA A LA REALIDAD





